

TRILLO, CIFUENTES... ¡Y LA UNION EN GUADALAJARA!

Guadalajara ha sido noticia. La posibilidad de que sea construido un almacén de residuos radiactivos en Trillo movilizó a miles de guadalajareños de Trillo, Cifuentes y pueblos adyacentes que acudieron a la llamada de la Coordinadora Comarcal, encabezada por el Alcalde de Cifuentes, don Rafael Cabellos, y procedieron al corte del tráfico de la carretera C-204 que une la N-II con Trillo. Su objetivo era cortar un simulacro de emergencia nuclear que estaba previsto realizar. Objetivo que alcanzaron, mediante la colocación de barricadas, tractores, quemando ruedas de coches... con su correspondiente repercusión en la prensa escrita y hablada.

En esta Casa, rincón de Guadalajara en Madrid, sus socios, entre los que me honro contar, vivimos graves momentos de tensión e inquietud, pues las noticias que llegaban no era para menos: La Guardia Civil iba a despejar el acceso a la Central de Trillo.

Ahora que la calma ha vuelto a reinar en la zona, pues, según el Ministerio de Industria y Energía, se trataba sólo de un rumor, creo que la experiencia nos ha servido para algo muy positivo: Ha unido a todos mis paisanos, incluidos sus dirigentes (diputados, senadores, alcaldes, concejales...) que, dejando de lado sus ideologías políticas, han formado una gran y única muralla en defensa de una posible vejación más a nuestra tierra. Muy importante es, repito, esta unión.

Unión que podemos y debemos aprovechar para reclamar (y que no sean rumores) la construcción de hospitales de los que tan escasos estamos. Unión para que se instalen fábricas con las que paliar el gravísimo paro obrero de la Provincia y que no se trate, como siempre, de la destrucción de las pocas fábricas de que aún disponemos.

Creo que soportar dos centrales nucleares, con su correspondiente cementerio atómico que llevan consigo, aguantar que se nos lleven nuestras necesitadas aguas... ¡Bien merecen que gran parte de los beneficios obtenidos se vean —que no se vén— invertidos en nuestra Provincia!.

No perdamos el hilo de esta unión, pues Guadalajara está muy necesitada también de nosotros y a los que desde fuera os añoramos, nos sirve de orgullo comprobar que Guadalajara no podrá ser mancillada impunemente por nada ni por nadie, pues cuenta con unos hombres muy capaces para defenderla.

Isabelo BUENO VALERO
Socio de la Casa de Guadalajara en Madrid

* * *

Fe de erratas: En el boletín número 18, en la sección "Con la miel en la pluma", figura con error el apellido de su autor, D. Mario Picazo Gutiérrez.